



Veteranenclub Siemens-Cerberus
Präsident Enzo Peduzzi
Weidstrasse 9
8706 Meilen
www.vcsc.ch

Januar 2023

Liebe Rentnerinnen und Rentner

Schon haben wir die ersten Tage des neuen Jahres hinter uns. Was es uns wohl bringen mag? Wir wissen es nicht, hoffen aber auf viele gemütliche Stunden im Kreis der Pensionierten und vor allem auf eine gute Gesundheit. Der Vorstand wünscht allen, dass die Hoffnungen und Träume für 2023 in Erfüllung gehen.

Unser Jahresausflug

Bei schönstem Wetter fuhren über 100 Teilnehmer in zwei Schuler-Cars Richtung Emmental. Im Restaurant zur Schlacht in Sempach traf sich die muntere Schar von Pensionierten zum Wiedersehen. Nach Kaffee und Gipfeli blieb genügend Zeit den geschichtsträchtigen Schlachtort zu erkunden. Ob in der Kapelle, beim Winkelried Gedenkstein oder beim lesen der Geschichtstafeln wurde über damals diskutiert und die aktuellen News ausgetauscht.

Noch eine kurze Fahrt und schon stand der Landgasthof Lueg vor uns. Leider vermasselte der Dunst die tolle Aussicht in die Alpen, dafür konnten wir den Apéro im Freien ohne Ablenkung geniessen. Die Arena, eine imposante Sitzgelegenheit abgestuft wie im grossen Theater, bot die Gelegenheit ein tolles Gruppenfoto zu schiessen. In zwei Räumen, an gediegen gedeckten Tischen, wurde uns ein währschaftes Mittagessen serviert.

Die Dessert-Überraschung war erst beim nächsten Halt geplant. Vor der Weiterfahrt musste ein Kaffee oder Espresso genügen

Die Talfahrt nach Affoltern i/E zur Emmentaler AOP Schaukäserei war kurz. Nun gab es endlich Dessert! Bei einer feinen Merängge erklärte uns der Geschäftsführer wie die Löcher in den Käse kommen und vieles mehr (Details s. Bericht Homepage).

Die Stunden verflogen im Nu und schon nahmen die Chauffeure der Schulerbusse alle wieder an Bord und brachten die gut gelaunte Seniorenschar an unsere Ausgangspunkte zurück.

Ein grosses DANKESCHÖN an André Maurer. Es war einmal mehr ein perfekt organisierter Jahresausflug! Jeder der nicht dabei war hat etwas verpasst.

Jahresendanlass 2022

Zum letzten Anlass des Jahres trafen sich rund 130 Pensionierte im kath. Pfarreizentrum Stäfa. Dank Petrus, aber bei einer zügigen Bise, konnte der Apéro im Freien serviert werden. Auch bei der 8. Auflage in Stäfa war das feine Nachtessen aus der Küche von Fredi Halbheer wieder ein kulinarisches Highlight.

Der tolle Abend liess keine Wünsche offen, das OK hat wieder ganze Arbeit geleistet!

Ohne die vielen freiwilligen Helfer, die flinken Hände der Frauengymnastik Ürikon und dem grossen Batzen der Firma Siemens wäre dieser Anlass nicht möglich. Den Organisatoren herzlichen DANK - schön war's!

Rentner-Anlass in Cham

Nach 3-jähriger Corona-Pause fand am 24. Oktober 2022 wieder ein Pensionierten-Anlass von Siemens, Smart Infrastructure Zug statt. Mehrere hundert Pensionierte, darunter viele VCSC-ler, trafen sich im Lorzensaal in Cham. Nach kurzen interessanten Ansprachen von Matthias Rebellius (CEO) und Alexander Senn (Personalchef) genossen wir einen feinen Zmittag. Noch grösser war die Freude über das Wiedersehen mit alten Bekannten aus allen Ecken der Schweiz. Fotos des Anlasses s. Homepage.

Wanderungen und Besichtigungen

Wanderungen: Bis auf den Weg der Schweiz im September konnten alle Wanderungen und eine Velotour wie geplant durchgeführt werden. Die beiden Nachmittags-Höck Boldern und Vorderer Pfannenstiel (neu im Jahresprogramm) fanden Anklang und werden definitiv weitergeführt.

Besichtigungen: Die Besichtigungen Fernsehstudio Leutschenbach und REGA Flughafen Zürich waren ein voller Erfolg und in kürzester Zeit ausgebucht.

Alle Wander- und Exkursionsleiter haben einmal mehr ganze Arbeit geleistet. Unser Wanderleiter-Obmann, Stefan Langenegger, hat seine Truppe bestens im Griff. Ein herzliches Dankeschön für den tollen Einsatz!

Jassgruppe

Dem Schweizer Nationalsport wurde auch 2022 ausgiebig gefrönt. An 12 Jassnachmittagen nahmen rund 110 Jasser an den gemütlichen Jassrunden teil. Nicht nur in der „Beiz“, auch zweimal auf der Ufenau hiess es: Unenufe, Obenabe, Trumpf oder Slalom. Gejast wurde zu viert, zu sechst und ab und zu auch mit Knecht oder Magd zu fünft.

2022 haben insgesamt rund 600 Pensionierte an unseren Anlässen teilgenommen. Die Teilnehmerzahl war steigend. Alle wollten nach Corona wieder einmal Ehemalige treffen oder haben vermehrt die Homepage angeschaut. Hier werden all unsere Aktivitäten regelmässig publiziert.

Vereins-Homepage www.vcsc.ch

Unsere Homepage, immer topaktuell!

Achtung: 2023 gibt es Änderungen, aber nur kleine!

Die Anlässe im Jahresprogramm (Wanderungen, Besichtigungen, Velotour usw.) werden nur noch auf der Homepage publiziert. Wer eine Mail-Adresse hat, wird informiert wenn eine Einladung aufgeschaltet ist. Für die Anmeldung ändert sich nichts! Nach wie vor gilt: Anmelden beim Organisator des Anlasses.

Einladungen für Jahresausflug und Jahresendanlass werden auf der Homepage publiziert und persönlich per Mail oder Post verschickt.

Neue E-Mail-Adressen oder Adressänderungen bitte möglichst rasch per Post an Enzo Peduzzi oder via die Homepage <https://www.vcsc.ch/vcsc-funktion> mitteilen. Nur wenn alle Kontaktdaten aktuell sind, wirst du korrekt informiert!

Für das grosse Engagement zum Wohle unseres VCSC danken wir Mirko Balaz von ganzem Herzen.

VCSC-Vorstand

An zwei Sitzungen hat der Vorstand im vergangenen Jahr die anstehenden Arbeiten erledigt. Details zu verschiedenen Traktanden wurden im Vor- oder Nachhinein per ZOOM erledigt.

Personell gibt es 2023 nichts Neues. Alle Vorstandsmitglieder stellen sich für ein weiteres Jahr zur Verfügung.

Enzo Peduzzi hat in seinem 1. Jahr als Präsident des VCSC einen super Job gemacht. Im Namen aller Rentnerinnen und Rentner ein herzliches Dankeschön und «mach wiiter so!»

Verstorbene im letzten Jahr

Gemäss Meldungen an unseren Administrator Peter Brunner sind bis Anfangs Dezember 2022 folgende ehemalige Mitarbeiter/innen verstorben:

Berg Peter, Bötschi Hans, Eberle Jakob, Oschwald Hansulrich, Sauter Fredy, Schupp Dieter, Steeb Ernst, Vincenz Konrad

Neurentner

Interessierte melden sich über unsere Homepage www.vcsc.ch/vcsc-funktion.

Euch, liebe Pensionierte, wünschen wir „E guets Nöis, viel Gfreuts und gueti Gsundheit“. Wir freuen uns auf viele gemeinsame Anlässe im neuen Jahr.

Im Auftrag des VCSC-Vorstandes
Edith Triet

Beilagen: Jahresprogramm 2023, VCSC-Flyer